

التاريخ : 13 يناير 2022م.

الموضوع: نتائج الاعمال الاولية السنوية غير المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2021م.

نود الإفادة بأن النتائج الأولية للبيانات المالية المنتهية غير المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2021م. (ليست معتمده بعد من قبل مجلس الإدارة)، موضحة بالجدول أدناه كالآتي :-

نسبة التغيير %	حتى 31 ديسمبر 2020م ر.ع ,000	حتى 31 ديسمبر 2021م ر.ع ,000	
28 %	30,008,465	38,418,282	الإيرادات
46 %	(28,414,373)	(41,524,972)	المصروفات
-295 %	1,594,092	(3,106,690)	صافي الربح / (الخسارة) بعد الضريبة

بلغ صافي الخسارة للفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2021م، مبلغ وقدره 3,106,690 ريال عماني، مقارنة بصافي ربح بمبلغ وقدره -/ 1,594,092 ريال عماني لنفس الفترة من عام 2020م.

النتائج المالية غير المدققة تخضع للموافقة من قبل الجهات التالية:

- المدقق الخارجي.
- لجنة التدقيق ومجلس الإدارة.
- مساهمين الشركة الكرام.

هذا وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،




محمد رفيق شودري

رئيس الشؤون المالية



Date : January 13,2022.

Sub : Initial Unaudited financial for the period ended 31st Dec 2021.

Initial unaudited financial results for the period ended 31st December 2021. (not yet approved by BOD)

	Up to 31 st December 2021 RO.'000	Up to 31 st December 2020 RO.'000	% Change
Revenues	38,418,282	30,008,465	28%
Expenses	(41,524,972)	(28,414,373)	46%
Net Income /(Loss) After Tax	(3,106,690)	1,594,092	-295%

The net loss for the period ended 31st December 2021 is RO 3,106,690 compared to net profit RO 1,594,092 for the same period ended 31st December 2020.

The un-audited results are subject to approval and confirmation by Statutory Auditor, Audit Committee, Board of Directors and Shareholders of the Company.

Kind Regards,


Muhammad Rafique Chaudhry
Chief Financial Officer

